

La reconnaissance de la prière

Nous rendons toujours grâces à Dieu pour vous tous, faisant mention de vous dans nos prières, nous souvenant sans cesse de votre travail de foi, de votre travail d'amour et de votre patience d'espérance en notre Seigneur Jésus-Christ devant notre Dieu et Père (1 Thessaloniens 1: 2-3).

C'est si bon de voir la reconnaissance qui caractérise les prières de Paul. Nos besoins nous attirent souvent vers le trône de la grâce, recherchant la miséricorde et la grâce de Dieu. Mais combien de fois suis-je amené à rendre grâce, en particulier pour mes compagnons croyants ? L'apôtre ne s'est jamais retenu d'annoncer « tout le conseil de Dieu » (Actes 20:27) et a travaillé sans cesse et avec sacrifice pour le peuple du Seigneur. Et Paul n'a jamais perdu de vue le caractère précieux de chaque membre de « l'Église de Dieu qu'il a acquise par son propre sang » (Actes 20:28).

La prière pour le peuple de Dieu produit une reconnaissance pour son « œuvre de foi, son travail d'amour et sa patience d'espérance en notre Seigneur Jésus-Christ ». Hébreux 11 démontre à quel point Dieu valorisait « l'œuvre de la foi » chez ses saints de l'Ancien Testament. Il ne compte pas leurs fautes, seulement leur foi. Combien nous avons besoin d'exprimer notre appréciation de « l'œuvre de foi » de l'un et l'autre. Nous ne devrions jamais être caractérisés par l'ingratitude. L'amour apporte la paix de Dieu qui devrait régner dans nos cœurs, renforçant la communion fraternelle et produisant la gratitude, notamment les uns pour les autres. « Mais par-dessus tout, revêtez-vous de l'amour, qui est le lien de la perfection. Et que règne dans vos cœurs la paix de Dieu, à laquelle vous avez aussi été appelés en un seul corps, et soyez reconnaissants » (Colossiens 3:14-15) .

Paul était également reconnaissant pour le « travail d'amour » des Thessaloniens. 1 Corinthiens 13 décrit les caractéristiques de l'amour. Et Jésus démontre le service d'amour dans Jean 13. Jésus est Celui devant qui tout genou fléchira, et toute langue confessera qu'Il est Seigneur à la gloire de Dieu le Père (Philippiens 2:9-11). Et Il était Celui qui, dans une grâce étonnante et humble, s'est agenouillé pour faire le travail d'un serviteur ordinaire (Jean 13:1-17). Combien nous devrions être reconnaissants pour la preuve du « travail d'amour » chez nos frères et sœurs.

L'apôtre était également reconnaissant que « l'œuvre de la foi » et « le travail de l'amour » s'accomplisse patiemment en attendant le retour du Seigneur. Nous avons une espérance vivante (1 Pierre 1:3). C'est une espérance en Christ qui doit nous purifier (1 Jean 3:3). Elle est apaisante lorsqu'elle est entourée d'incertitude. Et elle est active, inspirant notre adoration (1 Corinthiens 11:26) et notre service pratique pour le Sauveur. « Qui donc est un serviteur fidèle et sage... Heureux ce serviteur que son maître, à son arrivée, trouvera faisant ainsi » (Matthieu 24:45-46).

« L'œuvre de la foi, le travail de l'amour et la patience de l'espérance en notre Seigneur Jésus-Christ » sont tous pris en compte « aux yeux de notre Dieu et Père ». Il apprécie les réponses de ses enfants. Quel encouragement pour nous soutenir et apprécier dans la prière la vie de nos frères et sœurs en Christ. La prière les uns pour les autres stimule notre amour les uns pour les autres.

Gordon D Kell